



2025年3月1日 尚徳福祉会 末長こぐま保育園 伊藤

暖かく柔らかい日差しが差し込むようになりました。日向にいとポカポカとしてとても気持ち良く過ごせます。

今年度も残り1ヵ月となりました。進級時、入園時、お家の方と離れることが寂しくて泣いていた子どもたちも「4月からうさぎ組さんになるんだ、お兄さんお姉さんになるんだよ」と進級する日をとても楽しみにしています。残り1日1日を楽しく大切に過ごしていきたいと思います。



1年を振り返って

この1年でたくさんことができるようになりました。「おはよう、さようなら、いただきます、ごちそうさま」等の挨拶、着替え、手洗い、靴の脱ぎ履き、遊んだ後のお片付け。そしてお友だちと一緒に同じ遊びを楽しんだり、体験したことや想像したこと等を自分なりに話したりし、言葉での表現が更に豊かになりました。

また自分の思いや考えを通そうとしてトラブルが起こることがありますが、そうした姿は成長段階の一つですのでご安心ください。その中で仕草や表情から友だちの気持ちにも気が付くことができるようになりました。頑張っているお子さまをご家庭でもたくさん褒めて抱きしめてあげてください♡

～お願い～

◎3月3日(月)より子どもたちが自分で緑カゴより洋服を選び着替えを行います。毎朝ご用意頂いていた洋服1セットの準備は終了となります。

◎給食では食べこぼしが少なくなりさらに上手になりましたので「カレーライス」の日のみ使用していたエプロンはなくなります。

◎3月24日(月)よりうさぎ組に移行します。懇談会でもお知らせしましたが上履きを使用しますのでご用意ください。



1年間
ありがとう
ございました



ついこの間めろん組の担任に入らせてもらったと思ったら残り1ヵ月だなんて早すぎます。でも、みんなと過ごした時間、とっても楽しかったです。進級しても、みんなの成長を見守らせていただきます。また、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

長谷

身も心もすっかり大きくなっためろん組さん。そんな子どもたちを1年間見守らせていただきありがとうございました。たくさんのことを子どもから教えてもらい、とっても刺激的で楽しい時間でした。保護者の皆様には感謝でいっぱいです。ありがとうございました。 宮良

身体を動かして遊ぶ事が大好きなみんなと沢山遊ぶことができ楽しかったです。困っているお友だちや先生がいるとそっと駆け寄り「だいじょうぶ？」と優しく声を掛け手伝ってくれる優しさにいつも感動していました。ご協力をいただきありがとうございました。 伊藤